

Medienmitteilung

Renens, 16.03.2020

Unlimitiertes mobiles Internet in der Schweiz für alle Salt Business Kunden

Im Kontext der sich aktuell ausbreitenden COVID-19-Pandemie und um zu deren Eindämmung beizutragen, möchte Salt seine Unternehmenskunden unterstützen, deren Mitarbeiter von zu Hause aus arbeiten. Bis zum 31. Mai 2020 erhalten alle Salt Business Kunden, die über ein Abonnement mit begrenzter Datenpauschale verfügen, vorübergehend kostenlos unlimitiertes mobiles Internet innerhalb der Schweiz.

Um die Empfehlungen des Bunds zum Schutz gegen das Coronavirus zu unterstützen, hat Salt beschlossen, seinen Geschäftskunden die Umsetzung von Homeoffice für seine Mitarbeiter zu erleichtern. Bis Ende Mai profitieren daher alle Salt Business Kunden von unlimitiertem mobilem Internet mit 4G/4G+Highspeed in der Schweiz (*).

Diese Sonderinitiative von Salt gilt vom 18. März bis zum 31. Mai 2020 und alle berechtigten Firmenkunden erhalten in den kommenden Tagen zusätzliche Informationen.

Christian Aveni, Chief Business Officer von Salt, fügt hinzu: *“Wir nehmen die derzeitige Situation sehr ernst. Wir möchten unsere soziale Verantwortung wahrnehmen und zur Eindämmung der COVID-19-Pandemie beitragen. Indem wir unseren Geschäftskunden hochwertige Homeoffice-Lösungen ohne zusätzliche Kosten anbieten, wollen wir die Kontinuität und das Wachstum ihres Unternehmens unterstützen und gleichzeitig ihren Mitarbeitern die Möglichkeit bieten, sich vor Ansteckung zu schützen.”*

*) Für nationale Anrufe und SMS/MMS sowie für Roaming gilt weiterhin der Tarif gemäss Abonnement. Detaillierte Informationen zu den Angeboten sind auf salt.ch/business verfügbar.

Salt Medienstelle:

Viola Lebel
PR & Communication Manager
+41 78 787 68 60

media@salt.ch, salt.ch, facebook.com/Saltmobile,
twitter.com/Saltmobile_DE, youtube.com/saltswiss

Salt Mobile SA ist ein Schweizer Mobilfunkanbieter, der eine umfangreiche und qualitativ hochstehende Mobilfunknetzwerkinfrastruktur besitzt und betreibt. Mit den Abonnements Start, Basic, Swiss, Europe, World, Young und Surf bietet Salt ein umfangreiches Portfolio von persönlichen, direkten und effizienten Handy-Flatrates. Ohne zusätzliche Kosten oder Geschwindigkeitseinschränkungen können Salt Kunden mit der schnellsten erhältlichen mobilen Internetverbindung (4G+) von bis zu 1 Gbit/s surfen. Salt erreicht über 55% der Schweizer Bevölkerung mit seinem ultraschnellen 4G+-Netz und mit seinem 4G-Netz sogar 99%.

Anhand ihrer ultraschnellen Breitbandlösung namens Salt Fiber bietet Salt einen einzigartigen Triple-Play-Dienst an, der durch symmetrische Datenübertragungsraten von bis zu 10 Gbit/s erstmals in der Schweiz die volle Kapazität der Glasfasertechnologie ausschöpft. Salt Fiber kann vorteilhaft mit den leistungsfähigen Handy-Flatrates von Salt kombiniert werden.

Salt in Zahlen: 1,244,500 Postpaid-Kunden (Stand 30.09.2019), 103 Salt Stores und eine 4G-Netzabdeckung von 99% der Schweizer Bevölkerung.